



Auch, le 21 novembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Circulation : réouverture du rond-point de Saint-Cricq

Après avoir été fermé à 21h30 ce mercredi par les agriculteurs du Gers, le rond-point de Saint-Cricq est désormais rouvert à la circulation.

Un barrage filtrant est par ailleurs maintenu sur ce point.

Des perturbations pourront être constatées sur la rocade d'Auch et sur la N124 à l'approche de ces secteurs.

Les autorités appellent à la prudence et recommandent aux automobilistes d'anticiper de possibles ralentissements et de se tenir informés des conditions de circulation (Info Route 32 sur Facebook en temps-réel et médias).

Les autorités rappellent que l'ensemble de ces situations sont évolutives.